



## Pressemitteilung

### Gesellschaft für konservierende Bodenbearbeitung im Dialog mit Bundestagsabgeordneten

Unter der Schirmherrschaft des Göppinger Bundestagsabgeordneten Hermann Färber (CDU) informierte die Gesellschaft für konservierende Bodenbearbeitung e.V. (GKB) am 9. November 2016 in den Räumen der Deutschen Parlamentarischen Gesellschaft in Berlin über die vielfältigen ökologischen Vorzüge der bodenschonenden Anbautechnik.

Vor 50 geladenen Gästen berichteten Landwirte aus dem gesamten Bundesgebiet über ihre positiven Erfahrungen mit der konservierenden Bodenbearbeitung. Anschließend stellten sich die Fachleute den kritischen Fragen des interessierten Publikums. Durch den Abend führte Cathrin Hahn, Redakteurin der Zeitschrift Agrar Manager. Beim anschließenden Get-together wurde die angeregte Diskussion fortgesetzt.

Dr. Hans-Heinrich Voßhenrich, Vorsitzender der GKB, bedankte sich für den lebhaften Gedankenaustausch: „Wir freuen uns über die Gelegenheit, die politische Diskussion mit praktischen Beispielen aus der Lebenswirklichkeit unserer täglichen Arbeit zu informieren. Ich hoffe, dass der heutige Abend neben einem vertieften Verständnis der vielfältigen Vorteile der konservierenden Bodenbearbeitung für Boden und Biodiversität vor allem auch zur weiteren Versachlichung der Diskussion um das essentielle Pflanzenschutzmittel Glyphosat beitragen wird.“

Herrmann Färber bedankte sich im Namen der anderen Bundestagsabgeordneten und ermutigte die Mitglieder der GKB, den eingeschlagenen Weg des politischen Engagements fortzusetzen: „Der heutige Abend hat gezeigt, wie fruchtbar der Dialog zwischen unmittelbar betroffenen Praktikern und den politisch verantwortlichen Entscheidungsträgern sein kann. Natürlich sind alle Beteiligten gut beraten, das Thema mit mehr Sachlichkeit und auf Grundlage von wissenschaftlichen Fakten zu diskutieren.“

#### Über die GKB

Die Gesellschaft für konservierende Bodenbearbeitung (GKB e.V.) ist eine gemeinnützige bundesweit arbeitende Interessensvereinigung zur Mulch- und Direktsaat. Unsere ca. 700 Mitglieder sind hauptsächlich Landwirte, aber auch Berater, Wissenschaftler und Firmen, die sich dem Prinzip der konservierenden Bodenbearbeitung verschrieben haben und über einen jahrelangen gemeinsamen Informationsaustausch weiterentwickeln konnten.

#### Ansprechpartnerin:

Dr. Jana Epperlein, Geschäftsführerin GKB e.V.  
Gesellschaft für konservierende Bodenbearbeitung (GKB) e.V.  
Hauptstraße 6  
D-15366 Neuenhagen b. Berlin  
Tel. +49 -3342 / 422 130  
Mobil: +49-179-5191970  
[www.gkb-ev.de](http://www.gkb-ev.de)  
[jana.epperlein@gkb-ev.de](mailto:jana.epperlein@gkb-ev.de)